



4 持留小PTA準会員へ椎茸を配布！

持留小学校PTAでは、地域一体となった子育てをめざし、地域の方々や卒業生の家庭を対象に準会員制度(会員170名)を導入し、学校行事への参加を呼びかけています。
同小学校児童は、日頃の感謝として、学校で育てた椎茸を準会員へ配布しました。
地域の方々からは「子どもたちと交流ができて楽しい」と評判のようです。

5 第10回ソフトバレーボール大会！

1月16日(日)、大崎町総合体育館において、第10回ソフトバレーボール大会が開催されました。
28チームが出場し、男女各パートに分かれて、熱戦を繰り広げました。
ソフトバレーは、ボールが柔らかく、初めての方も馴染みやすい楽しいスポーツです。
みなさん、初心者も安心して楽しめるソフトバレーボールを始めてみませんか。

2 銀世界の大晦日！

12月31日(金)、記録的な大雪に見舞われ、鹿児島市では25cmの積雪を記録しました。
大雪になれない南国鹿児島では通行止めや車のスリップ事故などが発生し、地域の大きなニュースとなりました。銀世界の大晦日となり、子どもたちが雪合戦や雪だるまづくりなど大雪を楽しむ光景が見られました。(写真は、ふれあいの里公園)

3 中沖小学校アベック優勝！

1月15日(土)、鹿屋市営体育館にて行なわれた第18回小学生ソフトバレーボール鹿児島県大会(大隅ブロック)、に中沖小学校の5・6年生が出場しました。
エントリーした4チームが見事、各パートで優勝、準優勝を果たしました。
参加した児童は、この大会へ向けて冬休みも練習を重ねてきたそうで、特に6年生チームは、「全員が心を合わせて素晴らしい結果になった。卒業を前にいい思い出ができた。」と喜んでいました。